

ひなた

一宮市立朝日東小学校

12月号

校訓

「強く 正しく 明るく」

2学期もあと1か月となりました

朝晩の寒さが身にしみ、冬の訪れがすぐそこまで感じられる季節となりました。新しい学習や行事に子どもたちは一生懸命に取り組み、経験を通して着実に成長することができました。2学期も残りわずかです。できるようになったことを確実なものとし、次の目標に向かってチャレンジできるよう2学期のまとめをしていきたいと思います。そして、冬休みが気持ちよく迎えられるよう、職員一同支援していきたいと思います。

学校での様子



お知らせ

2学期の懇談会を12月3日（水）、4日（木）、5日（金）の3日間で行います。お子さんの学校での生活の様子や頑張っていること、冬休みの過ごし方などを伝えたいと思います。

場所は、それぞれの支援学級の教室で行います。短い時間ですが、よろしくお願いします。

集金連絡

口座引落日 12月11日（木）
それぞれの学年だよりでご確認ください。期日までに残高の確認をよろしくお願いします。



リズムなわとびについて

12月8日（月）からなわとび週間が始まります。なわとび週間では、業間放課になわとび練習を行います。また、1月26日（月）から1月30日（金）は検定週間になります。身長にあった、なわとびの準備をお願いします。